



GENESTRA
BRANDS®

Super Orti Vite

Vitamin-Mineral Supplement Supplément de vitamines-minéraux

A factor in the maintenance of good health. Helps in the maintenance of night vision, bones, cartilage, teeth and gums.

Un facteur contribuant au maintien d'une bonne santé. Aide au maintien de la vision nocturne, des os, du cartilage, des dents et des gencives.

120 VEGETARIAN CAPSULES
120 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80114955

Recommended Adult Dose: Take 1 capsule 2 times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for prolonged use. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking blood pressure medication, anticoagulants, anti-inflammatory medications, antibiotics or other enzyme products, have an allergy to latex or fruits, gastrointestinal lesions or liver disorders, or if you are having surgery. Stop use if allergy, nausea, vomiting or diarrhoea occur. Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

● **Keep out of the reach of children. There is enough iron in this package to seriously harm a child.**

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 capsule 2 fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation prolongée. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte, allaitez, si vous prenez des médicaments pour la pression sanguine, des anticoagulants, des anti-inflammatoires, des antibiotiques, ou d'autres produits à base d'enzymes, si vous êtes allergique au latex ou aux fruits, si vous présentez des lésions gastro-intestinales ou vous souffrez des troubles du foie, ou si vous devez subir une intervention chirurgicale. Cesser l'utilisation si une allergie, de la nausée, des vomissements ou de la diarrhée se manifeste. Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

● **Garder hors de la portée des enfants. Ce contenant contient assez de fer pouvant causer des torts sérieux à un enfant.**



Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Scan to learn about
our quality excellence

Scannez pour vous informer
sur l'excellence de la qualité

V7 128-120C

Seroyal International

1-150 Via Renzo Drive,

Richmond Hill, ON L4S 0J7

seroyal.ca

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:

Vitamin A (retinyl acetate)/ Vitamine A (acétate de rétinyle)	375 mcg RAE/ EAR
Beta-Carotene/ Béta-carotène	1500 mcg
Vitamin C (calcium ascorbate/ascorbate palmitate)/ Vitamine C (ascorbate de calcium/ palmitate d'ascorbyle)	100 mg
Vitamin D (cholecalciferol)/ Vitamine D (cholécalférol)	0.63 mcg (25 IU/ UI)
Vitamin E (d-alpha tocopheryl succinate)/ Vitamine E (succinate de d-alpha tocophérol)	50 mg AT
Thiamine (thiamine mononitrate/ mononitrate de thiamine)	25 mg
Riboflavin/ Riboflavine	15 mg
Niacinamide	38 mg
Vitamin B ₅ (pyridoxine hydrochloride/ pyridoxal 5'-phosphate)/ Vitamine B ₅ (chlorhydrate de pyridoxine/pyridoxal 5'-phosphate)	15.5 mg
Folate (folic acid/ acide folique)	100 mcg
Vitamin B ₁₂ (adenosylcobalamin/methylcobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (adénosylcobalamine/méthylcobalamine)	25 mcg
Biotin/ Biotine	75 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)/ Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	25 mg
Iron (carbonyl iron)/ Fer (carbonyle de fer)	4.5 mg

Iodine (potassium iodide)/ Iode (iodure de potassium)	56 mcg
Magnesium (magnesium citrate)/ Magnésium (citrate de magnésium)	20 mg
Zinc (zinc citrate/ citrate de zinc)	5 mg
Selenium (selenomethionine)/ Sélénium (sélénométhionine)	25 mcg
Manganese (manganese citrate)/ Manganèse (citrate de manganèse)	4.5 mg
Chromium (chromium nicotinate)/ Chrome (nicotinate de chrome)	25 mcg
Potassium (potassium citrate/ citrate de potassium)	5 mg
Inositol	10 mg
Choline (choline bitartrate/ bitartrate de choline)	10 mg
L-Cysteine (cysteine hydrochloride)/ L-Cystéine (chlorhydrate de cystéine)	10 mg
Papain (from <i>Carica papaya</i> fruit/ provenant de fruits de <i>Carica papaya</i>)	5 mg (60000 FCC PU)
Stem Bromelain (from <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>)/ Bromélaïne de tige (provenant d' <i>Ananas comosus</i> var. <i>comosus</i>)	5 mg (12 GDU/180000 FCC PU)
Citrus Bioflavonoids (from <i>Citrus limon</i> fruit)/ Bioflavonoïdes d'agrumes (provenant du fruit de <i>Citrus limon</i>)	2.5 mg
Coenzyme Q ₁₀ (yeast fermentation/ fermentation par levure)	1 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, silica
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, silice

